



Comunicado de Prensa No. 005-10
Soyaniquilpan de Juárez, Edomex., 12 de enero de 2010

En menos de tres meses la Conagua rehabilita presas La Goleta y Los Quelites

- Se logrará un uso eficiente del agua en más de 600 hectáreas
- Estas obras benefician a 400 productores de la región

Se inauguraron las obras de conservación y rehabilitación de las presa “La Goleta” y “Los Quelites”, la inversión fue de 1.37 millones de pesos, ejercidos en el programa de operación y conservación de presas, dichas obras benefician a más de 400 productores de la región.

El Director General del Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México (OCAVM), Miguel Angel Vázquez Saavedra, señaló que la entrega de estos trabajos es el reflejo de la política del gobierno federal para contribuir al desarrollo de las comunidades y los usuarios.

Entre las obras que se llevaron a cabo en la presa La Goleta se encuentran, la limpieza general de la cortina, mantenimiento mayor del sistema de válvulas de la obra de toma y la construcción de la caseta de operación. La inversión de estas obras fue de 51 mil 200 pesos. Es importante destacar que el almacenamiento de esta presa es de 2.9 millones de metros cúbicos (m³) y proporciona riego a una superficie de 250 hectáreas, en beneficio de 150 productores y sus respectivas familias.

En la presa Los Quelites se realizó la conservación de los taludes de la cortina mediante la colocación de enrocamiento acomodado para evitar el deslizamiento de los mismos. También, se rehabilitó la obra de toma, que consideró la tubería de descarga, suministro y colocación de válvula de servicio, la construcción de la caseta de operación y limpieza, y desazolve del vertedor.

Cabe señalar, que esta presa desde su construcción, hace más de 30 años, no se le había dado mantenimiento mayor. En este caso la inversión ascendió a 852 mil 800 pesos. El almacenamiento estimado de esta obra es de 1.6 millones de m³ y riega una superficie de 400 hectáreas propiedad de 250 agricultores.

Jorge Espinosa Arciniega, presidente municipal de Soyaniquilpan de Juárez, agradeció e hizo un reconocimiento al gobierno federal a través de la Conagua, por la

rehabilitación de las presas en beneficio de cientos productores y usuarios de la región, toda vez que las obras se terminaron en menos de tres meses.

En el evento participaron la Diputada Federal Mariela Pérez de Tejeda, el Director Local del Estado de México, Santiago González Martínez, Ricardo Tejeda Nichols Delegado Federal de la Semarnat en el Estado de México, Luis Eduardo Mejía Pedrero, Subgerente de Ingeniería, Raúl Rivas Castillo, Jefe de Distritos de Riego y los presidentes municipales de Ajapusco, Apasco, Nezahualcoyotl, Chalco, San Mateo Atenco.

Finalmente, Miguel Angel Vázquez Saavedra exhortó a la población a conservar estas infraestructuras hidráulicas para hacer más productivos los campos de la región, a través del uso eficiente del agua y la tecnificación en las áreas de riego.

ooOoo